



¿Te gustaría viajar alguna vez a Australia? Estamos hablando de las antípodas, esto es, el punto opuesto a España en el globo terráqueo. Desde luego se trata de una tierra singular con los nativos maoríes, sus animales exóticos, como el ornitorrinco, el koala o el canguro, además de ser tierras tanto fértiles como desérticas.

Australia es la isla más grande del mundo y el continente más pequeño de La Tierra. Es casi tan grande como Europa

Pero si viajas allí no se te ocurra visitar la punta del cuerno de Australia, el conocido como Cabo York, pues tiene fama de ser el lugar del planeta más hostil al ser humano. Se trata de un paraje bellissimo, con una vegetación exuberante, playas de lo más hermosas, y animales tan curiosos como el canguro antílope. Sin embargo, tanta belleza aparente no debe llevarnos a engaño.

La palabra canguro proviene de la palabra aborigen «gangurru» que significa «no te entiendo»

En primer lugar, mucho cuidado a la hora de darte un baño en este paraje. Allí se encuentran los salties, unos cocodrilos autóctonos de casi siete metros de largo, a los que se unen distintas especies de tiburón (toro y tigre) de lo más peligrosas. Además, entre los meses de octubre a mayo (el verano austral, esto es, cuando más calor hace en este lugar) allí aparecen unas terribles medusas de picadura mortal. Pero si nos quedamos en tierra la cosa no mejora: ocho de las diez especies de serpientes más venenosas del mundo se hallan en este lugar...